

opusdei.org

Eine Stelle an der Universität

R. C. H., Japan

29.07.2015

Ich stamme aus Peru. Erst einmal möchte ich dem hl. Josefmaria für alle Hilfen danken, die er mir stets gewährt hat. Dieses Mal hat er mir geholfen, eine Arbeit zu finden. Ich war kurz vor der Fertigstellung meiner Doktorarbeit an einer japanischen Universität-
Ursprünglich hatte ich geplant, die Universität zu wechseln und suchte

Postdoc-Stellen in anderen Ländern.
Aber ich hatte keinen Erfolg.

In meiner Universität wurde dann ein interner Wettbewerb für gerade fertige Doktoranden ausgeschrieben. Ich teilte dem Chef meiner Abteilung mit, dass ich gerne mitmachen würde. Bevor er mich annahm, informierte er sich über die Teilnahmebedingungen, denn er war nicht sicher, ob auch ausländische Studenten an diesem Wettbewerb teilnehmen konnten. Dabei gab er mir auch zu verstehen, dass ich mir nicht viele Hoffnungen machen sollte, da vermutlich schon klar war, wen man auswählen würde. Meine Schwester schlug mir vor, die Arbeitsnovene zum hl. Josefmaria zu beten. Genau am neunten Tag wurde mir mitgeteilt, dass ich ausgewählt worden war, und so konnte ich im April dieses Jahres mit meiner Arbeit anfangen.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de/article/eine-stelle-an-der-universitat/](https://dev.opusdei.org/de/article/eine-stelle-an-der-universitat/)
(05.08.2025)